

# «Ce parcours-là est taillé sur mesure pour réaliser un chrono»

**Le Championnat de Suisse 2025 des 10 km sur route aura lieu le dimanche 16 mars prochain sur la plaine de Bellevie, à Courroux. La boucle retenue, longue de 2511 mètres, vient d'être homologuée.**

«Ce parcours-là, très clairement, est taillé sur mesure pour réaliser un chrono.» Pistard dans l'âme, Rocco Dolce a l'âme heureuse et ravie en ce jeudi matin 14 novembre. Présent à ses côtés, Clovis Chételat explique: «Une firme allemande est venue homologuer la boucle mercredi passé, le 6 novembre dernier», enchaîne-t-il. «Deux personnes de Munich sont venues passer deux jours, ici à Courroux; elles ont tout mesuré, tout contrôlé. La boucle que nous avons choisie est longue de 2511 mètres. Le 16 mars prochain, les athlètes engagés dans le Championnat de Suisse des 10 km sur route auront donc à la parcourir à quatre reprises; départ et arrivée seront séparés, d'une petite cinquantaine de mètres.»

«Ce sera une belle occasion, pour le populaire, de se comparer au champion.»

Du centre sportif, les concurrents prendront la direction de Vicques avant de bifurquer sur Courcelon et de revenir sur le centre sportif. La boucle de la



Le clou de départ des 10 kilomètres a été posé le mercredi 6 novembre à Courroux. Clovis Chételat (à gauche) et Rocco Dolce (à droite) ont le sourire: la boucle retenue sera propice aux grandes performances, le 16 mars prochain.

PHOTO JONAS LÖTHI

plaine de Bellevie sera propice aux grandes performances. «Elle est toute plate, et faite à 100% de goudron et de béton; oui, ça risque d'aller vite!», se réjouit Rocco Dolce. À un mois de la première édition des Championnats d'Europe de courses hors stade (12/13 avril à Bruxelles), les résultats enregistrés à Courroux compteront pour le classement mondial (World Ranking), «ce qui laisse espérer que les meilleurs Suisses seront de la partie».

#### L'union fait la force

Les deux hommes – Clovis, big boss du Tour du Val Terbi et de la Valterbimania; Rocco, entraîneur des coureurs de

demi-fond de la FSG Courroux – portent le projet à bout de bras. «En 2025, le samedi 20 septembre, le Tour du Val Terbi fêtera sa 50<sup>e</sup> édition; il fallait marquer le coup d'une façon ou d'une autre», poursuit Clovis Chételat. Ce sera donc avec un championnat de Suisse! «Tout le comité est composé de membres de la FSG Courroux et de l'équipe organisatrice de la Valterbimania», précise-t-il. «Nous allons unir nos compétences respectives pour mener à bien cette organisation.» Budget de l'opération: 73 000 francs.

Le dimanche 16 mars, le départ des 10 km sera donné en trois vagues: à 13 h pour hom-

mes et femmes «valant» plus de 42 minutes sur la distance, à 14 h 30 pour celles et ceux «valant» moins de 42 minutes et enfin à 15 h 30 pour les hommes élites, ceux affichant des chronos de référence inférieurs à 34 minutes.

#### Une course ouverte à tout le monde

«Tout le monde peut s'inscrire, la licence n'est pas obligatoire», insiste Rocco Dolce. «Ce sera une belle occasion, pour le populaire, de se comparer au champion.» Le matin, entre 10 h et 11 h 30, des courses variant entre 440 mètres et 5 km seront proposées aux plus jeunes, aux cadets, aux juniors

et aux populaires. «On espère entre 450 et 600 participants», lâche Clovis Chételat. «Tout dépendra si les régionaux jouent le jeu et viennent courir.» Précision importante: cette course de 10 km constituera la première manche du Trophée jurassien 2025.

#### Entraînements sur place chaque mardi soir

Les inscriptions seront ouvertes le 1<sup>er</sup> décembre sur le site [www.cs10kmcourroux.com](http://www.cs10kmcourroux.com), «et nous organisons des reconnaissances et entraînements sur le parcours chaque mardi soir, à 18 h», conclut Clovis Chételat. «Tout le monde est le bienvenu!»

ALEXANDRE LACHAT